

Loisirs

Le canton de Basel-Stadt propose de nombreuses offres de loisirs attrayantes. Les associations sont particulièrement importantes. Vous pouvez y rencontrer d'autres personnes et entreprendre des activités ensemble.

Associations

Nombre de Bâloises et Bâlois sont membres d'une association (Verein). Il existe des associations pour tous les centres d'intérêt, par exemple des associations sportives ou culturelles. Rejoindre une association vous permettra de rencontrer d'autres personnes. La plupart des associations sont ouvertes à tout le monde.

Offres pour les jeunes

Les jeunes peuvent profiter de nombreuses offres de loisirs et rencontrer ainsi des personnes de leur âge. Les activités leur permettront de collaborer sur un projet et de proposer des idées. Du personnel qualifié prend en charge et accompagne les jeunes (Jugendarbeit). En général, ces offres sont gratuites.

Excursions et culture

Le canton de Basel-Stadt offre de nombreuses possibilités d'excursions et une riche offre culturelle. En été, beaucoup vont se baigner dans le Rhin ou pique-niquer dans un parc. Les familles aiment visiter le zoo de Bâle. Les alentours offrent de belles possibilités de randonnées à pied ou à vélo. Des villes comme Fribourg-en-Brisgau ou Strasbourg sont rapidement accessibles en train. Sur Basel Tourismus, vous trouverez plus d'informations sur les excursions à faire et les manifestations à découvrir.

Associations de quartier

Les associations de quartier (Quartiertreffpunkte) sont ouvertes à tout le monde. Elles proposent des offres pour les familles, les personnes âgées ainsi que pour les personnes qui ne parlent pas encore beaucoup allemand. Certains lieux de rencontre sont des centres familiaux. Des rencontres pour les mères et les pères avec leurs enfants y sont organisées. Les associations de quartier vous conseillent et vous soutiennent au quotidien. Vous pouvez y louer des salles pour des fêtes de famille et d'autres occasions.

Bénévolat

Grâce au bénévolat (Freiwilligenarbeit), vous aidez les autres et l'environnement. «Bénévole» signifie que vous ne recevez pas d'argent en contrepartie. Les bénévoles assument de nombreuses tâches en Suisse, notamment dans les associations. Le bénévolat vous intéresse? Vous pouvez vous engager en faveur de nombreux thèmes par le biais d'une association, par exemple la culture, le sport, les affaires sociales, la formation, la protection des animaux, la protection de l'environnement ou la santé. Vous obtiendrez ici des informations sur le bénévolat et les missions:

- Service spécialisé pour le bénévolat GGG Benevol
- Croix-Rouge suisse (CRS) de Basel-Stadt
- Caritas beider Basel

Informations sur les missions dans le domaine de l'asile et des réfugiées et réfugiés:

- Service de coordination pour le bénévolat dans le domaine de l'asile (KOFFF)
- Organisation suisse d'aide aux réfugiés

Réductions sur les manifestations sportifs, culturelles et éducatives

La carte «KulturLegi» est destinée aux personnes ayant peu d'argent. Si vous avez une KulturLegi, vous paierez moins pour les manifestations sportives, culturelles et éducatives. Vous pouvez demander la KulturLegi auprès de la Caritas. La Caritas vous informe et vérifie que vous pouvez bénéficier de la carte. Il existe également des passeports familles (Familienpass) et des passeports familles plus (FamilienpassPlus). Ceux-ci sont destinés aux familles vivant dans le nord-ouest de la Suisse. Les enfants, les jeunes et les jeunes adultes peuvent aussi bénéficier de nombreuses réductions et offres gratuites, par exemple la carte «colourkey» ou le passeport vacances (Ferienpass). Avec la KulturLegi, le passeport familles ou la colourkey, vous profitez de nombreuses offres à des prix avantageux. Vous trouverez plus de détails à ce sujet sur Internet.

Plus d'informations (liens, adresses, aide-mémoires, brochures)

www.hallo-baselstadt.ch/fr/canton-basel-stadt/temps-libre